



NOMBRE DE LA ALUMNA: *Jimena Miranda*

Valdez.

MATERIA: *Introducción a la medicina veterinaria y zootecnia.*

NOMBRE DEL MAESTRO: *Gonzalo Rodriguez*

Rodriguez.

UNIVERSIDA: *“UDS, universidad del sureste”.*

CUATRIMESTRE Y GRUPO: *Primer cuatrimestre, grupo*

“A”.

INTRODUCCIÓN A LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

La medicina Veterinaria en la edad media

Periodo histórico ubicado entre la edad antigua y la edad moderna. La superstición y magia ocuparon la medicina, las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y en el tratamiento de las enfermedades. La Medicina Veterinaria medieval se basaba en los textos de Vegetius. En esta edad aparece el mariscal cargo asignado al jefe de doce caballos entre los germanos; el mariscal tenía a su cargo el cuidado de ellos ejerciendo las funciones de un veterinario.

La caballería fue un factor decisivo para que la medicina veterinaria se enfocara principalmente a los équidos, caballos como instrumentos de guerra, conquista, transporte, servicio de correo.

El oscurantismo y su impacto en la medicina Veterinaria.

Palabra del latín "obscurans = oscurecimiento, práctica de prevenir de forma deliberada que hechos o detalles de algún asunto se dan a conocer; tendencia a obstaculizar el conocimiento y mantener sin instrucción a los sectores populares. Este período tuvo un impacto negativo en la medicina veterinaria, porque se produjo un retroceso en los conocimientos y las prácticas que se habían desarrollado en las culturas antiguas. El término oscurantismo proviene del título de la sátira S.XVI Episto Obscurorum Virorum [Cartas de los hombres oscuros], basada en la disputa intelectual entre el humanista alemán Johann Reuchlin y los frailes dominicos.

se caracterizó por el predominio de la religión y la superstición sobre la razón y la ciencia.

El renacimiento y el desarrollo de las Ciencias Veterinarias.

El renacimiento permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicos se reactivara, no fueron ajenas las ciencias biológicas. La mayoría de las obras de medicina veterinaria publicadas en el S.XVII tratan de las enfermedades del caballo. El primer país europeo en aplicar el sacrificio fue Inglaterra; en al epizootia de 1745 <<se sacrificaron seis mil vacunos, por lo que el contagio se extinguió en menos de tres meses>>.

En los años 1500 a 1700 renacen en Europa las ciencias, artes y filosofía; se depende la medicina de la magia y de la superstición y alcanza un notable desarrollo gracias al papel, la imprenta y el microscopio. En 1598 C. Ruini publicó en Bolonia la obra <<Dell' anatomica e dell' infermità del cavallo>> con grabados atribuidos a Leonardo da Vinci.

Las primeras escuelas de Medicina Veterinaria en el mundo.

PRIMERA ESCUELA VETERINARIA DEL MUNDO. Fundado en 1761, se puso en funcionamiento la Escuela Real de Veterinaria de Lyon, en Bourgues Francia, primera institución educativa en esta especialidad.

PRIMER ESCUELA VETERINARIA EN ESPAÑA. Creado en 1793y en esa época se introdujo la palabra veterinario.
PRIMER ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA EN AMÉRICA. Fundada en territorio americano fue la Nueva York [1846], seguida por la de Boston [1883].
PRIMERAS ESCUEKAS DE MEDICINA VETERIA EN LATINOAMÉRICA. Escuela Nacional de Veterinaria [1884] de Bogotá, posteriormente en 1907, se fundó la Escuela Libre de Medicina Veterinaria de la Habana.
PRIMER ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA EN MÉXICO. Viernes 16 de Octubre de 1964, se ina gura formalmente el ciclo escolar en la nueva Ecuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la Universidad de Guadalajara.